



Dans l'Education, amplifions le mouvement !

Réunie ce jeudi 9 mars 2023, l'intersyndicale départementale de l'Education FSU 64, UNSA Education 64, FNEC-FP-FO 64, CGT Educ'action 64, CFTD 64, SPELC 64, SNEC-CFTC 64, constate que le gouvernement reste sourd à la mobilisation actuelle contre le projet de réforme des retraites, malgré des records de manifestant.es battus semaine après semaine.

Le 6 mars, l'ensemble des organisations syndicales a quitté la table des négociations salariales, refusant l'injure des revalorisations sous conditions proposées par le Ministre après tant d'années de paupérisation des personnels de l'Education. Le 7 mars, le mot d'ordre de fermeture des établissements scolaires a été largement repris par nos professions et nous nous en félicitons. Le 8 mars a également bien plus mobilisé que les années précédentes, à Pau comme à Bayonne.

Malgré ces démonstrations de force et d'unité syndicale, le projet de loi continue de suivre le processus législatif et se retrouve désormais entre les mains du Sénat, qui ne cache pas sa volonté de durcir le texte, au désavantage des salarié.es. En conséquence, l'intersyndicale interprofessionnelle nationale a appelé à deux nouvelles journées de grève et de manifestations les 11 et 15 mars prochains.

Dans le département, nos organisations appellent à durcir le mouvement :

- En participant massivement, le cas échéant par la grève, aux manifestations du samedi 11 mars et du mercredi 15 mars prochains,
- En se réunissant en assemblées générales, par établissements et/ou par secteur géographique, pour réfléchir collectivement à toutes les modalités d'action possibles à même de faire reculer le gouvernement,
- En rejoignant massivement les actions organisées par les salarié.es des autres secteurs professionnels en lutte, comme les transports ou l'énergie ;
- En appelant les secteurs déjà mobilisés dans l'action et la grève reconductible à rejoindre les collègues déjà engagé.es pour mobiliser nos professions (tractages, affichages, blocages, interventions dans les AG) ;
- En rejoignant les assemblées générales des personnels de l'éducation qui se réuniront à Pau et Bayonne à l'issue des manifestations du 15 mars :

Le 15 mars, à PAU, Amphi C, Fac de Sciences, 14h

Le 15 mars, à BAYONNE, Bourse du travail Salle 3, 14h

A Pau, le 10 mars 2023

